

Isère

CREYS-MÉPIEU

# Mobilisation pour sauver le chat Félix

Suzanne BERGER

---



*Le retour de Félix dans sa cage de transport avec Nicole, Victor et Suzanne. En le voyant revenir, le chien Saxo, qui avait donné l'alerte, est venu le saluer. Photo Le DL /Suzanne BERGER*

**Pour secourir le félin gravement blessé, alors que le jour n'était pas encore levé, des voisins, les pompiers, et même un chien, se sont mobilisés.**

Félix, 10 ans, est un chat domestique stérilisé, pucé, qui réside chez sa propriétaire, Nicole, dans un hameau de Creys-Mépieu. Celle-ci habite seule avec ses « amours », sept chats et trois chiens.

Dans la nuit du 1<sup>er</sup> septembre, Félix, dans son habituel camouflage noir et blanc, rentre de sa balade nocturne vers 5 heures du matin. Comme d'habitude, il saute par-dessus le grillage pour rentrer chez lui. Mais, fatigué sans doute, il manque son saut et vient s'empaler sur un fer à béton qui était planté là. Le flanc de l'animal est transpercé, il ne peut plus bouger. La blessure cause une vive douleur à Félix qui se met à miauler.

Mais à cette heure très matinale, personne ne l'entend, sauf le chien du voisin, Saxo, un Kangal âgé de six mois. Saxo se met à son tour à aboyer. Nathalie, la maîtresse de Saxo, l'entend, et réveille son époux, Victor. Celui-ci sort de sa maison

pour voir de quoi il retourne, entend le chat miauler, le trouve et comprend instantanément la gravité de la situation. Il réveille Nicole, la maîtresse du chat, et tous deux se concertent. Comment faire pour sauver Félix ? Ils se décident à faire appel aux sapeurs-pompiers de Morestel, qui arrivent aussi vite qu'ils le peuvent. Sur place, les secouristes ne tentent pas de retirer le fer à béton : ils le coupent à la scie à métaux pour libérer l'animal. Mais il est 6 heures du matin et la seule clinique vétérinaire ouverte est à 50 km de là. Qu'importe ! Suzanne, une autre voisine, prend sa voiture et emmène Nicole et Félix. Le chat a toujours le fer planté dans le flanc.

Rentrée chez elle, Nicole attend avec anxiété des nouvelles de l'opération pendant plusieurs heures. Le téléphone sonne : Félix est sauvé. Soulagement.

Une fois soigné, bandé et réveillé, Félix a pu rentrer chez lui jeudi soir 2 septembre. Un vétérinaire lui prodiguera encore quelques soins jusqu'à son complet rétablissement.